

Communiqué de presse

Soutien à la population Ukrainienne

Le 28 février 2022, à Grenoble

Humacoop-Amel France se mobilise en soutien aux populations ukrainiennes, en Ukraine et dans les pays voisins.

Une cellule de crise se met en place à Grenoble et nous travaillons activement à la mise en place d'une coordination avec le Collectif Ukraine Grenoble pour pouvoir étudier et répondre aux demandes les plus urgentes, à l'intérieur du pays et aux frontières, auprès des populations réfugiées. Nous vous tiendrons informés des évolutions de cette initiative et nous comptons sur votre aide active.

Nous soutenons toutes les autres organisations de la société civile dans leur demande pour la création d'un couloir humanitaire pour permettre aux populations civiles d'être protégées et de pouvoir quitter le pays en toute protection, et ce, dans les plus brefs délais.

Les priorités semblent être d'ordre sanitaire, auprès des structures de santé en Ukraine et dans les pays voisins, tant en personnels qu'en matériel médical.

Selon les besoins, nous proposons de mettre à disposition des ressources humaines qualifiées, ou de faire un appel aux dons à destination d'une association locale qui aurait besoin d'investir rapidement dans du matériel. Nous serons présents sur le terrain dans les meilleurs délais, aux côtés des organisations locales.

Contacts

Yana LUPAR, coordinatrice projet Ukraine

Mail : info@amel-humacoop.org

Site internet : www.amel-humacoop.org

Tél. : 04 76 51 11 06

Guy Caussé,
Président de Humacoop-Amel France

